

22 février 2011

11.327

**Question Fabien Fivaz****Quel avenir pour le TGV Berne-Paris via Neuchâtel?**

Dans *Le Temps* du jeudi 17 février 2011, nous avons pu lire avec plaisir que la société Lyria allait investir plus de 100 millions de francs dans la modernisation de l'infrastructure TGV en Suisse. Malheureusement, notre plaisir a été de courte durée puisque la ligne via Neuchâtel n'est pas citée dans l'offre actuelle et encore moins dans les projets futurs.

A l'heure actuelle, un TGV entre Berne et Paris via Neuchâtel met 4h32. Dans l'article, il est expliqué que le trajet entre Berne et Paris sera ramené à quatre heures *via Bâle*. Difficile de ne pas lire dans ces informations un possible abandon à court terme de la ligne via Neuchâtel.

Le Conseil d'Etat peut-il nous donner plus d'informations à ce sujet?